
Слово о семье… 
              

Семья – это самое важное для каждого 

из нас. У каждой семьи есть свои традиции. 

О своих семейных традициях рассказала 

нам Грецкая Татьяна Александровна: 

«Наша семья крепкая, дружная. И самое 

большое богатство в семье – это наши дети. 
У нас их четверо. 

В нашей семье соблюдаются 

православные традиции: молитва перед 

принятием пищи и после еды, вечерняя 

молитва. В воскресенье и праздничные дни 

– посещение Богослужения. 

Дни рождения детей – это особый 

праздник: мы все вместе ездим в аквапарк, 

кукольный театр. 

Обязанности распределены у нас четко: 

девочки помогают мыть посуду и делать 

уборку, следят за цветами и домашними 

животными, всегда стараются 

поддерживать порядок в своей комнате и 
комнате братиков. 

Мы уделяем большое внимание 

развитию детей: приобретаем развивающие 

игры, обязательно читаем детям перед 

сном, смотрим вместе мультфильмы.  

Ребята с удовольствием рисуют, лепят, 

занимаются аппликацией. Девочки 

посещают кружки при ЦДТиМ, школу 

искусств. 

Наша семья живет по православным  

традициям своих предков». 

«Дети воспитываются трудом, –  так 

считает Жукель Мария Марьяновна, 

мама Жукеля Мирослава, Маргариты и 

Елизаветы. – По образованию я швея. 
Шить я учу и своих дочерей. И надо 

сказать, что им это нравится. Их комната 

заставлена большими мягкими игрушками, 

сделанными своими руками, и отличить 

фабричные изделия от ручной работы 

невозможно! А третье место в районной 

олимпиаде по трудовому обучению у 

Маргариты за создание национального 

костюма – прямое свидетельство 

продолжения наших семейных традиций.  

Мы живем в частном доме, поэтому 

работы хватает всем. Основная физическая 

нагрузка легла на плечи отца. А Мирослав 

– главный помощник у папы. Постричь 

газон, вскопать клумбу, полить огород, 

собрать фрукты и овощи и по всем 

правилам сохранить урожай – уже под силу 

моему сыну. Он с уважением и 

восхищением смотрит на отца и планирует 

в недалеком будущем связать свою жизнь с 

агрономией. Наши корни уходят глубоко в 
землю, поэтому наша семья твердо и 

уверенно стоит на ней». 

«Мне близки слова А. Макаренко 

«…наши дети – это наша старость. 

Правильное воспитание – это наша 

счастливая старость, плохое воспитание – 

это наше будущее горе, наши слезы, это 

наша вина перед другими людьми, перед 

всей страной», – говорит Богдель Елена 

Леонтьевна. – Я горжусь своими 

девочками. А их у меня трое. Старшие, 

Саша и Маша, учатся на «отлично», а 

маленькая Аня в свои пять лет уже умеет 

читать и мечтает о том, как она будет 
учиться в школе. 

Я учу своих детей, прежде всего, быть 

хорошими людьми, любить природу, свою 

родину. Стараюсь проводить с ними как 

можно больше времени. Все лето девочки 

помогают нам на даче: пропалывают 

грядки, выращивают цветы. Благодаря им, 

от ранней весны до поздней осени цветут у 

нас на клумбах астры, ромашки, примулы, 

гладиолусы…, радуя своей красотой. Я 

считаю, что ребенок, в душе которого 

живет чувство красоты, никогда не 

поступит подло, не предаст никого: ни 

друзей, ни родных. Вместе нашей семье 

всегда тепло и уютно».  


